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日
本
共
産
党
は
、
市
民
主
体

の
新
し
い
市
政
へ
の
転
換
を

目
指
し
、
新
年
早
々
か
ら
市
民

有
志
と
無
所
属
市
議
ら
と
協

議
開
始
。
そ
の
中
で
「
み
ん
な

で
取
手
市
政
を
考
え
る
会
」
が

発
足
し
ま
し
た
。 

一
月
末
、
藤
井
市
長
の
「
今

期
限
り
の
引
退
」
表
明
で
、
前

市
政
継
続
を
掲
げ
た
自
民
中

村
修
県
議
の
活
発
な
動
き
が

表
面
化
し
ま
し
た
。 

「
考
え
る
会
」
は
、
自
民
県

議
（
当
時
）
に
対
抗
す
る
共
同

候
補
擁
立
へ
精
力
的
に
話
し

合
い
ま
し
た
。
し
か
し
、
候
補

者
擁
立
に
至
ら
ず
、
市
民
有
志

は
「
希
望
の
取
手
を
つ
く
る

会
」
を
急
き
ょ
発
足
。「
会
」

か
ら
の
要
請
を
受
け
た
小
池

え
つ
子
日
本
共
産
党
市
議
（
当

時
）
が
出
馬
を
決
意
、
無
所
属
・

日
本
共
産
党
推
薦
で
立
候
補

し
ま
し
た
。 

加増みつ子   遠山ちえ子 

関戸  勇   佐野  太一 

子育て、医療や介護、平和など、

「市民の命と暮らしが何より大

事」、「みんなの声で希望の取手を」

との小池さんの訴えに「誠実で優

しさに感動」「女性市長がいいね」

など、共感と期待が大きく広がり

ました。 

選挙後も「短期間でよく頑張っ

た」「これからも頑張ってほしい」

と激励の声が寄せられています。 

日本共産党は、引き続き「希望

の取手をつくる会」の皆さん、広

範な市民の皆さんと力を合わせ公

約の実現、平和に暮らせる取手市

を目指し全力を尽くします。 

物価高騰の中、暮らしも営業も

深刻化する下で、政府は、物価高

騰に対応する追加の地方創生臨

時交付金について３月末閣議決

定しました。日本共産党は、取手

市への交付額２億８１００万円

の実施計画策定と、市独自の政策

検討にあたり、５月８日中村修市

長に対し、給食費無償化など７項

目の政策を提案し要請しました。 

（市長への要請内容は裏面） 

小池えつ子さん出馬に広がった期待 

 誠実な人柄、女性市長に託す市民の願い  

佐野太一です。 

先に行われた

市議補欠選挙で

は大変お世話に

なり本当にあり

がとうございま

した。 

市議会議員となり身の引き

締まる思いと重責を感じると

ともに、強いやりがいも同時に

感じています。 

私が政治の道を目指した理

由は、民間の支援活動の限界を

政治の責任で解決するためで

す。 

私はカウンセラーとしてま

た支援活動を通して様々な人

たちのお話を聴き、苦しい立場

にいながら声を上げられない

人たちの現状を見てきました。

そのような人たちを政治で支

援していきたい、また、市民と

してこれまで感じてきた矛盾

や理不尽なことを変えていき

たいと思っています。 

引き続きのご支援をどうぞ

宜しくお願いいたします。 

小池えつ子 

ボランティア応援をはじ

め、推薦を頂いた日本共産

党、主体となった希望の取

手をつくる会、たくさんの

方々の支えで最後までたた

かい抜くことができまし

た。 

３／３０に記者会見を行

ってから、約３週間のたた

かいの中、初めての経験を

得て人生の財産になる活動

ができたことに心から感謝

を申し上げます。 

今後もみなさんのお声を

力に「誰にでもやさしい取

手市」へ力を合わせてまい

ります。 

掲げた公約実現へ精進し

ていきます。本当にありが

とうございました。 

「希望の取手をつくる会」

は、市長選をたたかうため急

きょ立ち上げた団体です。 

この会から要請を受けた小

池えつ子さんは、取手市議を

辞して立候補を決意してく

れ、わずか３週間という短期

間ながら善戦してくれまし

た。残念な結果ではありまし

たが、１０，６３９票、投票者

の３人に１人が小池候補に投

票してくれたことに希望があ

ると思っています。選挙後、

「希望の取手」のメンバーで

話し合いを持ち、この会を存

続させることを決めました。

私たちは、新市長のもとでの

取手市政を注視していきたい

と思います。こどもたち、若

者、子育て世代、高齢者それ

ぞれの願いが反映される取手

市であること、なにより結論

ありきで強引に市政を運営し

てきたこれまでのやり方を変

え、住民参加の取手市政を求

めていきます。 

希望の取手をつくる会 

共同代表  根本 和彦 
森 恵美子 

取手市役所庁舎 
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電力・ガス・食料品など価格高騰重点支援地方交付金活用など 

疲弊する暮らし営業再生への支援に関する緊急要請      

   

緊急要請は、新市長に対し、市民の暮らしと営業を守り、福祉

の増進を基本とする取手市政の運営に尽くされることへの期待を

表明。そのうえで、物価高騰対策のための今回の地方創成臨時交

付金の実施計画策定と、新市政の下での新たな政策内容を加え編

成される予定の、補正予算も考慮することを求めています。 

以下の 7 項目に絞った内容です。（本年度当初予算は新市長の

下での新政策に考慮し骨格予算とされている） 

１、子育て支援の拡充 

①小中学校給食費の無料化への第一歩として半額補助すること 

②保育料の０～２歳児も無料化へ踏み出すこと 

③18 歳以下の医療費完全無料化へ窓口負担分を補助すること 

２、４７億円の国保基金の還元、国保税を協会けんぽ並みに引き下

げること 

①最高限度額引き上げを中止し、税率引き下げを行うこと 

②１８歳以下の国保税均等割を免除すること 

３、後期高齢者の負担を軽減すること（２０２２年１０月からの負担増

分の補助） 

４、中小企業・家族農業への燃料費助成を行うこと 

以上  

岸田政権が今国会で成立

を狙う軍拡財源・軍需産業

支援法の２法案は、違憲の

敵基地攻撃能力保有や軍事

費を５年間で４５兆円増額

を明記した、安保３文書に

含まれたもので「戦争国家

づくり」を具体化するもの

です。 

軍拡財源法案は、敵基地

攻撃能力の導入など大軍拡

予算をねん出するためのも

ので、その結果日本は、米

国、中国に次いで世界第３

位の軍事大国となります。 

軍需産業支援法案は、国

が軍事企業を丸抱えし、武

器輸出への助成も進め、戦

争を企業のもうけに利用す

るものです。 

同法案は、９日入管法改

悪案とともに衆院本会議で

賛成多数で可決。与党等は、

軍拡財源法案も早期の衆院

通過を狙っており、緊迫し

た状況が続いています。 

両法案などによる大軍拡

は、「専守防衛」の大原則を

投げすてるもので、憲法９条

違反は明らかです。日本共産

党は、戦争国家づくりへの道

を許さず国会内外で引き続

き全力を尽くします。 

憲法フェスティバルで演奏する水戸工業高校ジャズバンド 
=5 月３日、水戸･千波湖畔 

憲法施行から７６年を迎え

た３日、憲法を守り生かそうと

全国で集会やデモが開かれま

した。東京有明防災公園で開か

れた集会には２５０００人が

参加。日本共産党志位和夫委員

長、４野党の代表とともに、日

本を「あらたな戦前にさせな

い」とアピール。水戸千波公園

では、「９条の会」など市民団

体で構成する実行委員会主催

で “勝手に決めるな「軍拡」

「増税」！武力で平和はつくれ

ない”をスローガンに憲法フェ

スティバルが行われました。 

取手では、日本共産党市議団

と「希望の取手をつくる会」の

小池えつ子さんがそろって、憲

法守り平和に暮らせる取手市

をと訴えました。 

５月３日 憲法記念日 日本各地、 

東京、茨城水戸・取手で 

違憲‼大軍拡・大増税 No！の声声・・・ 

横断幕を掲げ“憲法９条活かして平和外交を“と訴
える左から小池えつ子元市議、加増みつ子・関戸勇・
遠山ちえ子・佐野太一市議=5月２日、取手駅東口前 

プラカードを掲げてアピールする２０２３憲法大集
会の参加者＝３日、東京都江東区有明防災公園（５
月４日付新聞赤旗） 
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取手駅東口広場 


